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Аннотация

Ответственность органов и должностных лиц местного самоуправления сегодня выступают важным
элементом их правового статуса, гарантией качественной работы и добросовестного осуществления своих
полномочий. Целью ответственности является охрана конституционного строя, защита прав и свобод
граждан, проживающих в пределах конкретной территории, обеспечении эффективного функционирования
публичной власти, а также в четком соблюдении органами местной власти и должностными лицами
местного самоуправления действующего законодательства.
Ключевые слова: местное самоуправление, должностное лицо, орган местного самоуправления,
ответственность.

Annotation

The responsibility of local self-government bodies and officials today is an important element of their legal status, a
guarantee of high-quality work and the conscientious exercise of their powers. The purpose of the responsibility is
to protect the constitutional order, to protect the rights and freedoms of citizens living within a particular territory,
to ensure the effective functioning of public authorities, as well as to ensure strict compliance by local authorities
and local government officials with the current legislation.
Keywords: local self-government, official, local self-government body, responsibility.
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